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1 Formalia
1.1 Präsidium

• Redeleitung: Robin

• Protokoll: Mario

2 Stura

3 Stuko - wahl
Stuko ist die Studienkomission, Selbstverwaltungsgremium mit Studenten, entwirft und macht alles.
Wer will in die Stuko? 4 Leute + 2 Vertreter, ein erfahrener und Einer, der im Fakrat ist, sollten auf
jeden Fall drin sein
Florian Haße, Daniel Bartle, Clara, Flo Tönnies, Nadja, Tobias, Lukas G., Lukas H., Niklas, Mario,
Severin, Joshua
Es gibt eine geheime Wahl (Reihung).
Ergebnis der Wahl:
Gewählt wurden Severin, Florian Haase, Clara und Nadja
Vertreter: Florian Thömes, Jacques

4 Sommerfest
Gerüchte: Streit zwischen Physik und Mathe, Physik will anscheinend nicht helfen. Alle sind verwun-
dert darüber, wie dieses Gerücht entstehen konnte. Wir übernehmen auf jeden Fall Schichten und sind
bereit, zu helfen, den Schichtplan füllen wir nächste Woche aus. Wir(Robin schreibt mail) schlagen
vor, das Glücksrad am Sommerfest bereitzustellen. Wo findet das Fest überhaupt statt, bei uns oder
bei der Mathe?

5 Uni Wahl, Plakatiernacht
Fabi ist gegen alles, was uns Quoten einbringt. In den KGS dürfen wir helfen und bei uns sind wir selbst
verantwortlich. Außerdem haben wir Geld gespendet. (am wenigsten von allen FS) Noch fast niemand
hat sich in den Schichtplan zum Plakatieren eingetragen. Wer will kann sich eintragen, als Fachschaft
werden wir nichts übernehmen. Jacques fand es letztes Jahr nicht schlimm, wird aber sicher nicht
nochmal hingehen. In den Wohnheimen kann man auch Flyer verteilen. Am Montag um 18 Uhr muss
man im Stura Haus Plakate abholen. (Niklas und Christl gehen) Wir brauchen Fabis Schlüssel, um
ins Hochhaus zu kommen, Fabi ist eh da. Müssen noch besprechen, wer in welcher Vorlesung Werbung
für die Wahl(und vo allem Fakratsliste ) macht. Fakrat Leute müssen hingehen und sprechen sich ab.

6 Grillen
Am Montag Abend wird ab 8 Uhr gegrillt. Jeder bringt mit, was er essen will.

7 π-tsch Party
Wir wollen π-tschparty nächste Woche Freitag machen. Zu Organisieren: Werbung, Einkaufen, Schich-
ten, Sand
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• Sand: Niels und Fabi

• Cocktails: Jacques und Fabi

Werkstatt hat Eistruhe, Grill und Bänke, Paul fragt. Greta kümmert sich morgen ums Plakat und
schickt es morgen. Joshua und Mario drucken sie aus und plakatieren. Raumantrag muss gestellt
werden, keiner weiß genau, wie es geht (Robin und Jacques machen das). Frau Dold aus dem Rektorat
muss kontaktiert werden. An Getränken brauchen wir Bier, alkoholfreie Getränke, Cocktails: Sex on
the Beach, Cuba Libre. Man muss mit Tobias abklären, wann Getränke ca. kommen und nochmals
bestellen oder eventuell selbst einkaufen fahren. Mario, Jacques und Fabi fahren. Schichtplan wird
nächste Woche erstellt. Pharmazie braucht am 29. unsere Bänke, diese sollten am 30. wieder da sein.
Auf unserer Bank steht leider Pharmazie drauf.

8 Fabian der Verwalter berichtet von Dumin und Walther
Wollen Initiative zeigen und eine Stuko erbitten. Timmer hält es nicht für notwendig. Unsere Punkte:
Reisekostentopf; Applied Master und Austausch, vor allem auch für Stuko-unerfahrene; Geldhaushalt
(Tutorenstellen etc..); Rückgang der Studierendenanzahl, eventuell dafür Werbung machen etc. ; 5
Jahresplan wird bald verabschiedet, es wird alles geplant, was hier irgendwie passieren sollte, wir
sollten uns mal informieren. Wir könnten auch Timmer zum Austausch in eine Fachschaftssitzung
einladen. Wenn wir eine Stuko einberufen wollen, sollten wir gut vorbereitet sein. Robin hat mal was
geschrieben. Wir fragen nach einer Stuko und lassen die Option offen, dass Timmer auch persönlich
vorbeikommen kann.

9 Applied Master
Severin fand nicht so knorke, was Fabi erzählt hat und hat mit ein paar Leuten gesprochen. Alle wa-
ren zufrieden mit dem Studiengang an sich. Verbesserungsvorschläge gab es vor allem im Bezug aufs
Praktikum. Freie Wahl der Versuche und Zeiten ist gut. Sollte übersichtlicher sein z.B. Übersicht über
typische Versuche und Termine, um sich informieren zu können. Applied Master wird von Studenten
als gleichwertig zum normalen Master gesehen.
Robin hat auch mit jemandem gesprochen, Masterlab klappt gut, Profs reagierten alle gut drauf und
haben sich Mühe gegeben. Auswahl ist nicht groß genug. 2 Asiaten haben abgebrochen, lag es an
Sprachbarrieren?
Evaluation fürs Praktikum? Aber es sind ja nur 20 Leute, Eva ist da schwer. Wir wollen aber Feed-
back. Ist das Hauptmodul übersichtlich? Fabian denkt nicht, man kann alles Mögliche wählen, 1000
Möglichkeiten, keine wirkliche Ordnung, muss klarer abgesteckt werden. Wie wollen wir Evaluieren?
(Severin kümmert sich drum)

10 Sonstiges
10.1 Cern Fahrt
2 Leute fehlen noch, am besten ü18

10.2 latex kurs
findet am Wochenende statt 9 - 12 Uhr. Im CIP Pool, nur Grundlagen, jeder darf kommen.
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